



DE TRES MESES A 90 DÍAS HÁBILES

Justifica Alito la ampliación de dirigencia

FERNANDO MERINO

El Sol de México

La reforma aprobada a los estatutos del PRI provocó la renuncia de Héctor Astudillo y Mario Moreno al CPN

Alejandro Moreno Cárdenas, presidente del PRI, reconoció que la reforma a los estatutos del partido que aprobó el lunes el Consejo Político Nacional (CPN) le permite ampliar su periodo como dirigente. Dicha reforma provocó la renuncia de Héctor Astudillo, exgobernador de Guerrero, y Mario Moreno, exaspirante a la gubernatura de Guerrero, al CPN. Además de que otros líderes priistas la criticaron.

En entrevista con el periodista Ciro Gómez, el presidente del tricolor negó que la reforma -que consistió en cambiar la prórroga de tres meses por 90 días hábiles- se trate de una nueva cláusula sino de una adecuación de los marcos internos porque la prórroga que ya estaba contemplada en los estatutos

"El estatuto como está y como está aprobado en el artículo 83, está claro y señalado, le permite a la dirigencia del partido (ampliar su mandato), con la aprobación del Consejo Político Nacional, eso está en el estatuto, no es de ayer", sostuvo.

El lunes por la tarde, previo a la sesión del CPN, Alito aseguró que cumpliría con el tiempo marcado para su dirigencia que debe concluir, al menos en un primer periodo, en agosto de 2023.

"Jamás haremos nada que violente nuestros estatutos y el compromiso que yo he tenido siempre es que el venci-

miento de la dirigencia va a ser en tiempo y forma y tiene un vencimiento estatutario, agosto de 2023".

Desde antes de que se aprobará la reforma hubo críticas, el senador Miguel Ángel Osorio Chong, calificó como "golpe a la voluntad de la militancia" y "atropello" la modificación, por lo que no se presentó a la reunión. Sin embargo, ayer se dieron las primeras renunciaciones al tricolor por facultar al CPN para que decida la ampliación de la dirigencia Alejandro Moreno Cárdenas.

Héctor Astudillo aseguró que Moreno Cárdenas no lo representa y por "dignidad" renunció al CPN.

"No aprobé la reforma que prolonga el mandato del Presidente del PRI, insulta a la historia del partido y a los miles de militantes de todo el país. Por dignidad no puede uno callar ante este abuso, presentaré mi renuncia al CPN. #AlitoNoMeRepresenta", comunicó Astudillo en redes sociales.

Mario Moreno también sostuvo que la modificación fue una imposición y por ello dejó el CPN.

CRÍTICAS

ROBERTO MADRAZO, exdirigente del PRI, se lanzó contra Alito por los fracasos del PRI en 2021



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	21	21/12/2022	LEGISLATIVO

CORTESIA: PRI



Consejo Político del PRI, que preside Alejandro Moreno Cárdenas